

Babinsa Modung Gelar Komsos Dengan Tokoh Masyarakat Desa Patereman

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Dec 13, 2023 - 16:32



Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Sertu Syahril saat melaksanakan anjangsana

BANGKALAN, - Pada Rabu (13/12/2023), Sertu Syahril dari Bintara Pembina Desa (BABINSA) Koramil 0829-12/Modung melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan tokoh masyarakat, H. Arifin, di Dusun Baton Desa Patereman, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan.

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya intensifikasi komunikasi dan hubungan yang baik antara TNI AD melalui Babinsa dengan masyarakat, khususnya di wilayah tersebut. Dalam pertemuan tersebut, Sertu Syahril dan H. Arifin membahas berbagai hal terkait kondisi sosial, keamanan, dan perkembangan di lingkungan masyarakat.

Menurut Sertu Syahril, kegiatan Komsos ini sangat penting untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI AD dan masyarakat. "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat, memahami kebutuhan serta permasalahan yang ada di tengah-tengah mereka. Dengan begitu, kami dapat memberikan bantuan dan solusi yang lebih tepat sesuai dengan kebutuhan yang ada," ungkapnya.

Di sisi lain, H. Arifin menyambut baik kehadiran Sertu Syahril dan apresiasi terhadap inisiatif Babinsa dalam melakukan pendekatan langsung dengan masyarakat. "Kegiatan ini sangat positif karena memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan aparat terkait. Semoga kedepannya, kerjasama yang baik ini dapat terus terjalin untuk kebaikan bersama," ujarnya.

Kegiatan Komsos yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0829-12/Modung ini menjadi salah satu bentuk nyata dari upaya TNI AD dalam menjaga kemanunggalan TNI dengan rakyat, serta sebagai wujud dukungan aktif terhadap pembangunan dan stabilitas di wilayah. Melalui interaksi semacam ini, diharapkan masyarakat semakin percaya dan merasa didukung oleh aparat keamanan dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan terus dilaksanakannya kegiatan semacam ini, diharapkan sinergi antara TNI AD dan masyarakat semakin kuat, menciptakan lingkungan yang aman, tenteram, serta mendukung dalam berbagai aspek kehidupan masyarakat di Desa Patereman, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan.

(Pendim_0829)